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●高校入試改革 ●県立高校改革 

■  つばくらめちちと飛び交ひ阿武隈の岸の桃の花いま盛りなり 

 旅と酒と歌を愛した若山牧水が、大正五年四月に福島市を訪れた際、阿武隈川畔の皆

楽亭で行われた歓迎会の席で詠んだ歌です。現在、県庁脇の紅葉山公園内にある板倉神

社境内には歌碑も立っています。ここ信達の地では、季節の花が桜から桃へと移り、通

勤する私たちの目を楽しませてくれます。 

 

■  平成２９年度１学期がスタートしました。 

始業式、入学式が無事終了し、１学期も本格的に始まりました。生徒たちが真剣に授

業に向かっている様子や部活動に励んでいる姿を見ていると、校長として「この生徒た

ちを一人前にして卒業させたい」という気持ちが強くなってきます。今年一年、先生方

と協力しながら教職員が一丸となって教育活動を展開していきたいと思っています。 

■  第１回県立学校長会議より～本県の教育課題～ 

            

 

 

 学校教育審議会は県立学校改革につい

て、学校の適正規模を１学年４学級以上と

し、３学級以下の学校では統合や学科再編

などを進める基本方針を示しています。県

教委は県立高校改革室を新設して、改革計

画を作成し、平成３１年度にも統合などに

着手する予定とのことです。 

 ２月、高等学校入学者選抜検討会議から

「高等学校入学者選抜制度の在り方に関

する報告書」が出され、新たな高等学校入

学者選抜制度の方向性が示されました。新

たな制度は、早くても平成３２年度入学者

選抜（平成２９年度中学１年生が受験する

入試）から実施することが望ましいとして

いることから、本校における入試の在り方

についても、今後、検討していきたいと思

います。 



大型連休中に問題行動を起こしたり、事故やトラ

ブルに巻き込まれたりすることのないように、ホ

ームルーム活動等の時間を活用して指導してい

きましょう。 

●ゴールデンウイークを前に 

 

●頑張る学校応援プラン ●いじめ防止対策 

●教職員の服務規律について 

                 

 

 

 

 

 

 

 第６次福島県総合教育計画の後半４年

間の取組について、教育施策の方向性と必

要な主要施策をまとめたものです。主要施

策１と２の取組に共通して出てくるキー

ワードが「アクティブ・ラーニング」です。 

 先生方には自分の授業を絶えず見直す

とともに、生徒の実態に応じて「アクティ

ブ・ラーニング」の手法を取り入れること

を提案します。次期学習指導要領でも求め

られることから、参考資料を添付しました

ので活用してください。 

 会津地区の高校、南相馬市の中学校、須

賀川市の中学校でいじめによる生徒の自

殺という痛ましい事件があり、いじめの未

然防止・早期発見は本県教育の喫緊の課題

となっています。 

 本校においても、「いじめは絶対に許さ

ない」という立場から、生徒一人ひとりを

慎重に見守り、情報を共有して組織的に対

応することを続けていきましょう。 

 風通しの良い職場をつくり、服務倫理委

員会を有効に活用して欲しいという指示

がありました。また、懲戒処分件数の中で

最も多いのが交通事案となっていること

から、私も含めて速度超過等に注意し、安

全運転に努めましょう。 

合言葉は、「守ります 生徒も マナーも  

信頼も」です。 

◇人事評価シート 

５月８日（月）まで教頭先生に提出して下さい。 

◇職員調書 

５月１８日（木）まで校長に提出して下さい。 

 

◇自転車の高校生、車と衝突し重傷 

 

 23 日、信夫ケ丘球場において、本校

野球部は安達高校と対戦しました。０対

10 と敗れはしましたが、３回まで相手

の攻撃を零封し、互角に試合を進めまし

た。単独チームとして初陣を飾ったばか

り。これから技術的に上達する余地があ

り、今後の成長が楽しみです。 

第 69 回春季東北地区高等学校野球福島

県大会県北支部予選はじまる！ 

４月２１日（金）午前８時１５分頃、

郡山市内で自転車の男子高校生が軽

自動車と衝突し重傷を負う事故が起

きました。自転車で通学している生徒

には、登下校時の交通事故に注意する

ようご指導願います。 
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